

cantus Verkehrsgesellschaft mbH: Forderungen zur Einkommensrunde beschlossen

Wir leben Gemeinschaft! Im Dezember 2017 hat die EVG-Tarifkommission der cantus Verkehrsgesellschaft ihre Arbeit aufgenommen, um einen Tarifvertrag für EVG-Mitglieder - und alle die es noch werden wollen - einzufordern.

Es wurden folgende Forderungen beschlossen:

- 5,5 Prozent Entgelterhöhung bis Ende 2016
- 7,0 Prozent Entgelterhöhung für die laufende Tarifrunde 2017/2018
- 2,6 Prozent davon für das EVG-Wahlmodell
Die Kolleginnen und Kollegen sollen selbst entscheiden, ob sie ab dem 1. Januar 2019 wahlweise
 - 2,6 Prozent mehr Geld oder
 - 6 Tage mehr Urlaub oder
 - eine Stunde Arbeitszeitverkürzunghaben wollen.
- Beitritt der cantus Verkehrsgesellschaft in den Fonds soziale Sicherung
- Weiterentwicklung des Haustarifvertrags

Diese Forderungen werden wir jetzt dem Arbeitgeber übermitteln um bereits im Januar 2018 mit den Verhandlungen zu beginnen.

Downloads



Aushang

(PDF, 91.30 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2017/17-12-18-cantus_-_EKR_2017_-_Forderungen_beschlossen.pdf)

